

# Home to Paris

## PresseInfo:

Home to Paris haben für ihren Sound so wild in den Gewässern der Brass- und Popmusik gefischt, dass sie ein wahres Tanzungeheuer an Land gezogen haben. Die Namensfranzosen schaffen es crunchigen Indie mit boppigem Ska zu verbinden, scheuen aber nicht davor mit Balkan und Funk noch weitere Schubladen auf zu machen. Live erlebt man ein regelrechtes Soundfeuerwerk, dem kein Tanzbein lange Stand hält, was auch vom Treiben auf der Bühne herrührt. Voller Spannung wird die neue LP erwartet, die im Juni erscheint!

Die Münsteraner Spaß-Brass-Section gründete sich 2004 in einer kleinen Rockformation, bestehend aus Schlagzeug, Bass und Gitarre. Doch schon bald war diese Besetzung dem angestrebten Klangvolumen nicht mehr gewachsen. So wurde nach und nach mit verschiedenen Formationen und Instrumenten experimentiert, um melodische Elemente, Kicks, und energiereiche Sounds zu produzieren. Home to Paris blickt heute auf 4 LP..s, eine EP und Auftritte im In- und Ausland zurück, die Zeugnis vom Schaffen der Klangkünstler ablegen. Die Entwicklung von Home to Paris geht immer weiter.

### Besetzung:

Marius Janßen – voc/git

Willi Paul – bass

Stefan Schmitz – drums

Carola Rink - cello

Markus Konrad - altsax

Simon Stimberg – tenorsax

Michael Riemann – trp/accord.

Gunnar Weiper - trb

[www.hometoparis.de](http://www.hometoparis.de)

[www.facebook.com/hometoparis](http://www.facebook.com/hometoparis)

### Pressestimmen:

"... stilistisch gibt man sich breit gefächert, ein Einordnungsversuch würde ungefähr so aussehen: „... latent balkanesker Indie-Ska-Polka-Pop“. Man darf gespannt sein!"

**MÜNSTERBANDNETZ.DE - MBN PLAYOFFS 2008**

"Home to Paris bedienen mannigfaltige Genres und picken sich überall das schönste heraus, um dann ein einzigartiges musikalisches Patchwork zu bieten. Die 2004 gegründete Band wurde in der letzten Zeit regelrecht mit Lob aus Feuilletons und Musikmagazinen überschüttet. Und das zurecht, denn die von Home to Paris zelebrierte Mischung aus Kontrasten wie rockig und akustisch, komplex und einprägsam oder dunkel und hoffnungsvoll macht ihre Musik zu etwas besonderem und Genreschubladen sprengendem."

**ANKÜNDIGUNG FÜR MY.FESTIVAL 2009**

"Diese Posaunen bringen euch in den Disco-Himmel! Ein Widerspruch? Nicht im geringsten! Diese Namensfranzosen haben für ihren Sound so wild in den Gewässern der Brass- und Popmusik gefischt, dass sie ein wahres Tanzungeheuer an Land gezogen haben. Dieser Mix ist mindestens genauso sagenumwoben wie die Krabbenburger-Geheimformel! ..."

**TIPP DES TAGES auf STADTGEFLÜSTER-MUENSTER.DE**